

Más de 25 certificados espera recibir la dirección de Obras Municipales

Cesfam 18 de Septiembre: detalles administrativos retrasan entrega definitiva

- El Servicio de Salud Magallanes, estaría iniciando esta semana la instalación de equipamientos de box y salas de procedimiento.

Jesús Nieves
 apoyo@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Solo restan trámites administrativos para la puesta en marcha del Cesfam 18 de Septiembre de Punta Arenas. Una apuesta en salud municipal que viene a transformar el barrio sur de la ciudad.

De acuerdo con la secretaria general de la Cormupa, Elena Blackwood, hay detalles que está subsanando el contratista, mientras el Servicio de Salud espera para recibir la obra, ingresar los documentos y luego el municipio avanzará en permisos.

Blackwood agregó que esta semana el Servicio de Salud estaría instalando equipamientos en los box y salas de procedimiento.

“Lo que nos estaría faltando para que nosotros nos



Restan los últimos detalles para inauguración del moderno edificio.

pudiéramos cambiar es el sistema informático. (En eso) el servicio ha tenido un atraso, así que posiblemente nosotros tendríamos que usar lo que está en el provisorio, de manera tran-

sitoria hasta que eso se pudiera subsanar”, sostuvo la funcionaria.

A la espera de antecedentes

Por su parte, el director de Obras Municipales, Álex Saldívia, enfatizó que además, se encuentran a la espera de la recepción de antecedentes para realizar la entrega de la edificación.

Saldívia explicó que son entre 20 y 25 certificados que se deben ingresar para realizar la recepción.

“No ha habido un ingreso formal y estamos a la espera para realizar los trabajos y hacer la recepción y el checklist para poder realizar la visita al Cesfam”.

“
Lo que nos estaría faltando para que nosotros nos pudieramos cambiar es el sistema informático. (En eso) el servicio ha tenido un atraso”.

Elena Blackwood,
 secretaria general de la Cormupa.

“
Estamos a la espera para realizar los trabajos y hacer la recepción también y el checklist para poder realizar la visita al Cesfam”.

Álex Saldívia,
 director de Obras Municipales.

